



18 militants du CCFD Terre-Solidaire sont partis en Tunisie et au Cambodge, se confronter aux réalités des travailleurs du textile.

Cette conférence gesticulée est née de leur besoin de partager ces découvertes qui ont changé leur regard.

Avec simplicité et émotion, ils nous livrent le récit de leurs rencontres, de leurs parcours.

Ils déroulent et tissent devant nous ces petites histoires colorées qui nous donnent à voir ce qui se trame là-bas mais aussi ici en France.

6 JUILLET 2016

A PARTIR DE 20H

Les conditions des ouvrières et ouvriers du textile, l'égalité femme-homme, la lutte pour les droits sociaux ou la remise en cause du modèle de développement sont les sujets abordés.

Sans être experts dans ces domaines, ils réussissent à nous donner de vraies clés de compréhension.

Ce spectacle est le fil qu'on tire pour dévoiler l'envers de nos habits.

Sans pour autant nous mettre à nu. ces histoires réussissent à nous toucher en tant que personne, consommateur et citoyen.

CAMPUS DE LA BOULOIE

Elles nous aident à comprendre, échanger, se questionner et surtout

A LIRE AUTREMENT LES ETIQUETTES **DE NOS** VETEMENTS...





18 militants du CCFD Terre-Solidaire sont partis en Tunisie et au Cambodge, se confronter aux réalités des travailleurs du textile.

Cette conférence gesticulée est née de leur besoin de partager ces découvertes qui ont changé leur regard.

Avec simplicité et émotion, ils nous livrent le récit de leurs rencontres, de leurs parcours.

Ils déroulent et tissent devant nous ces petites histoires colorées qui nous donnent à voir ce qui se trame là-bas mais aussi ici en France.

6 JUILLET 2016

A PARTIR DE 20H

Les conditions des ouvrières et ouvriers du textile. l'égalité femme-homme, la lutte pour les droits sociaux ou la remise en cause du modèle de développement sont les sujets abordés.

Sans être experts dans ces domaines, ils réussissent à nous donner de vraies clés de compréhension.

Ce spectacle est le fil qu'on tire pour dévoiler l'envers de nos habits.

Sans pour autant nous mettre à nu. ces histoires réussissent à nous toucher en tant que personne, consommateur et citoyen.

CAMPUS DE LA BOULOIE



Elles nous aident à comprendre, échanger, se questionner et surtout

A LIRE AUTREMENT LES ETIQUETTES **DE NOS**





